

Prof. Eisenbach wird öffentlich die Elemente der russischen Sprache zweimal in der Woche vortragen; privatim erbietet er sich ebenfalls zu Vorlesungen über französische und englische Sprache.

Herr Prof. Dr. Berger erbietet sich publice zur letzten Vorlesung seiner akademischen Laufbahn.

Der lange Weg zur Etablierung der Slavistik: Russischunterricht an der Universität Tübingen zwischen 1826 und 1961

Abschiedsvorlesung von Prof. Dr. Tilman Berger

Donnerstag, 18. Juli 2024

**18 Uhr c.t.
Hörsaal 037
Brechtbau (Neuphilologicum)
Wilhelmstr. 50**

Philosophische Fakultät
Slavisches Seminar

